



Polizeirevier Wittenberg

Polizeimeldungen des Polizeireviers Wittenberg

Berichtszeitraum vom 30.09. bis 01.10.2024

Kriminalitätslage:

Einbrüche

Am Vormittag des 30.09.2024 zeigte eine 64-jährige Mitarbeiterin einer Firma aus Kemberg an, dass unbekannte Täter innerhalb der letzten drei Tagen in mehrere Büroräume der Firma eingedrungen sind. Inwieweit etwas entwendet wurde, wird noch geprüft. Die Täter nutzten eine Aufstiegshilfe von einem Nachbargrundstück und hebelten ein Fenster auf. Der Sachschaden wurde auf 400 Euro geschätzt. Am Tatort wurden Spuren gesichert. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Eine Garage in der Bahnhofstraße in Kemberg wurde von einem unbekanntem Täter in der Nacht vom 29. zum 30.09.2024 gewaltsam geöffnet. Nach ersten Überprüfungen des 27-jährigen Geschädigten wurde wohl nichts entwendet. Der Schaden am Gargentor wurde als gering bewertet. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Graffiti

Auf der Rückseite eines Feuerwehrgebäudes in Wittenberger Ortsteil Nudersdorf sprühten unbekannte Täter mit weißer Farbe mehrere Buchstaben. Die beschmierte Fläche ist ca. 8 qm groß. Eine Strafanzeige wegen Sachbeschädigung wurde am 30.09.2024 gegen 12 Uhr erstattet.

Geldbörse entwendet

Einer 83-jährigen Frau soll am 30.09.2024 gegen 16 Uhr in einem Einkaufsmarkt in Bad Schmiedeberg ihre Geldbörse aus der Handtasche entwendet worden sein. Die Handtasche lag in ihrem Einkaufswagen. In der Geldbörse befanden sich fast 100 Euro Bargeld und diverse persönliche Dokumente. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Verkehrslage:

Überholverbot missachtet

Auf der Bundesstraße 2 fahren am 30.09.2024 gegen 14.15 Uhr drei Fahrzeuge hintereinander von Wittenberg kommend in Richtung Kropstädt. In Höhe der Einmündung nach Köpnick bog die vorausfahrende 82-jährige Fahrerin eines PKW Peugeot nach links auf die Kreisstraße 2012 ab. Ein 43-jähriger Fahrer eines PKW Mitsubishi überholte als letztes Fahrzeug trotz Überholverbot zeitgleich und kollidierte mit der Linksabbiegerin. Durch die Wucht der Kollision schleuderte er nach links gegen eine Brückenmauer und der Peugeot nach rechts gegen mehrere Verkehrsschilder. Beide Fahrzeuge kamen in den Straßengräben zum Stehen. Am Peugeot wurde der Sachschaden auf 1000 Euro und am Mitsubishi auf 15000 Euro geschätzt.

Radfahrer werden verletzt

Am 30.09.2024 fuhr gegen 13.45 Uhr ein 69-jähriger Fahrer eines PKW VW von einem Grundstück im Teucheler Weg in Wittenberg auf die Feldstraße auf. Dabei übersah er eine von links kommende, vorfahrtsberechtignte Radfahrerin und kollidiert mit ihr. Die 75-jährige Frau stürzt mit ihrem Pedelec. Sie verletzte sich leicht und musste medizinisch versorgt werden. Der Sachschaden war an beiden Fahrzeugen gering.

Am 30.09.2024 fuhr gegen 16.50 Uhr ein 62-jähriger Radfahrer aus einem Grundstück in der Friedrichstraße in Wittenberg heraus und kollidiert mit einer ordnungsgemäß auf dem Radweg der Friedrichstraße fahrenden 54-jährigen Radfahrerin. Bei dem Sturz verletzten sich beide leicht und mussten medizinisch versorgt werden. Der Sachschaden war an beiden Fahrrädern gering.

Kollision mit zwei Waschbären

Auf der Landstraße 128 nahe des Jessener Ortsteils Gehmen kollidierte am Morgen des 30.09.2024 ein 59-jähriger Fahrer eines PKW VW mit zwei Waschbären. Beide Tiere verendeten am Unfallort. Am PKW wurde der Sachschaden auf 500 Euro geschätzt.

Impressum:

Polizeirevier Wittenberg
Pressestelle
Juristenstraße 13a
06886 Lutherstadt Wittenberg

Tel: (03491) 469 0

Fax: (03491) 469 210

Mail: presse.prev-wb@polizei.sachsen-anhalt.de